

Penyerahan Hasil Renovasi RTLH Dan MCK Umum di Wilayah Kota Surakarta

Pardal Riyanto - PARANGINAN.GO.WEB.ID

Apr 28, 2022 - 11:50



SURAKARTA - Bertempat di Aula Dharmawangsa Komplek Kodim 0735/Surakarta Jl A. Yani No. 349 Kelurahan Kerten Kecamatan Laweyan, Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Kolonel Inf Achiruddin, S.E bersama Walikota Surakarta Gibran Rakabuming Raka beserta Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si menyerahkan secara Simbolis Hasil renovasi/rehab RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) dan Perbaikan MCK Umum di

Wilayah Surakarta, Kamis (28/04/2022).

Dalam Sambutannya Dandim 0735/Surakarta, Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si menegaskan bahwa kegiatan perbaikan renovasi RTLH dan MCK umum yang di laksanakan kali ini sejumlah 51 unit rumah yang tersebar di seluruh Kecamatan wilayah Kota Surakarta dan 1 Unit MCK umum.

"Harapan kami dengan adanya kegiatan Renovasi RTLH ini dapat membantu mensukseskan program pemerintah daerah guna mempercepat program pembangunan dan semoga dengan kegiatan ini dapat meringankan beban masyarakat dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat."tegas Dandim.

"Hal ini dilakukan sesuai dengan tugas pokok kami selaku TNI yang tertuang dalam undang-undang nomor 34 Tahun 2004 kami membantu Pemerintah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sekaligus sesuai dengan arahan Bapak Kasad bahwa TNI memiliki kewajiban untuk menjadi contoh dan memelopori serta mengatasi kesulitan rakyat di wilayahnya."tuturnya.

"Dalam pelaksanaannya kami langsung turun sendiri ke lapangan bersama Danrem dan melihat kondisi rumah apa-apa yang harus kita perbaiki, tentunya kami berharap kepada Bapak, Ibu sekalian rumah-rumah yang kita perbaiki dan MCK Umum yang telah direnovasi kami titip untuk dirawat sehingga daya pakai atau jangkauan penggunaannya lebih lama, serta harus dijaga sehingga dapat digunakan dengan baik."pungkas Dandim.

Sementara itu saat ditemui Awak Media usai pelaksanaan kegiatan, Walikota Surakarta Gibran Rakabuming Raka menegaskan dirinya mengucapkan banyak terimakasih kepada TNI khususnya Korem 074/Warastratama dan Kodim 0735/Surakarta atas pelaksanaan Kegiatan Renovasi RTLH ini.

"Diharapkan Program RTLH ini dapat mengurangi Zona-zona kumuh di Kota Solo, dan tentunya Pemerintah kota Surakarta bisa terus bersinergi dengan TNI, sehingga diharapkan warga yang belum menerima Program RTLH ini bisa di Support oleh TNI."tegasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan Hasil Renovasi RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) dan Perbaikan MCK Umum di Wilayah Surakarta.

(Arda 72)